

DE: MSA Europe
Contacto: Anne Ruedrich
Teléfono: +49 (0)30 6886-1427
Correo electrónico: Anne.Ruedrich@MSAsafety.com

NUEVO: PremAire® Escape

Evacuación segura en ambientes con agentes químicos agresivos

BERLÍN, septiembre de 2014 – MSA se complace en anunciar el lanzamiento del nuevo PremAire Escape, un equipo respiratorio de aire comprimido para escape en caso de emergencia (ERE) que ofrece a los usuarios protección respiratoria en la evacuación de atmósferas tóxicas. Se ha diseñado teniendo en cuenta las opiniones de clientes del sector del petróleo y el gas de todo el mundo, quienes destacaron la necesidad de un equipo respiratorio de colocación rápida y uso sencillo con componentes resistentes a niveles elevados de posibles fugas de gas industrial y a ambientes con agentes químicos agresivos.

Gracias a su intuitivo procedimiento de colocación, en menos de 5 segundos, el PremAire Escape permite al usuario evacuar sin dificultad cualquier entorno potencialmente peligroso. Proporciona suministro de aire durante 10-15 minutos a fin de facilitar una evacuación segura.

El PremAire Escape estándar está equipado con una máscara 3S de MSA. Para posibles fugas de gas industrial de concentración elevada, como el letal H₂S, el equipo está disponible con PremAire Mask-Hood.

El PremAire Mask-Hood está equipado con una combinación de máscara y capuz que proporciona dos barreras de protección independientes. La primera barrera de protección es el original y seguro ajuste facial, en combinación con la presión positiva generada por el regulador a demanda AutoMaXX. La segunda barrera de protección la crea el capuz/cierre del cuello, que aísla completamente la línea de estanqueidad de la máscara de la atmósfera gaseosa. Además, el diseño del innovador PremAire Mask-Hood, pendiente de patente, facilita un barrido continuo del capuz con aire exhalado limpio. Los componentes utilizados en la fabricación superaron un ensayo independiente contra H₂S en concentraciones superiores al 25% y se detectó una permeación mínima.

El PremAire Escape dispone de homologación según EN 402. Para obtener más información, póngase en contacto con su afiliado local de MSA o visite MSAsafety.com.

Acerca de MSA

Fundada en 1914, MSA es líder internacional en el desarrollo, la fabricación y el suministro de productos de seguridad que protegen tanto a las personas como la infraestructura de las instalaciones. Muchos productos de MSA incorporan una combinación de sistemas electrónicos y mecánicos y materiales avanzados que protegen a los usuarios ante situaciones peligrosas o que ponen en riesgo la vida. La completa línea de productos de la empresa es utilizada por trabajadores de todo el mundo, de una amplia gama de sectores como la extinción de incendios, la industria petroquímica, del petróleo y del gas, la construcción, la minería o los servicios, así como el sector militar. Los principales productos son los equipos autónomos de protección respiratoria, los sistemas de detección de gases y llamas de instalación fija, los instrumentos portátiles para detección de gas, los productos de protección de la cabeza, los dispositivos de protección anticaída y las cámaras de imagen térmica.

MSA, con sede al Norte de Pittsburgh en Cranberry Township, Pa. (EE.UU.), alcanza unas ventas anuales de aproximadamente 1.200 millones de dólares, con plantas de fabricación en Estados Unidos, Europa, Asia y Latinoamérica y 42 ubicaciones internacionales.

###